

Bezirksausschuss 12 Nikolaiplatz 1b D-80802 München

An die LH München Direktorium HA II

18.7.2017

Überfraktioneller Antrag des Bezirksausschusses Schwabing-Freimann zur Förderung des Metropoltheaters in München

Der Bezirksausschuss Schwabing-Freimann fordert die LHM auf, ihr Förderkonzept für freie Theater zu überarbeiten. Die jährliche Höchstförderung soll deutlich angehoben und zusätzliche Fördermittel sollen eingestellt werden. Bei der Vergabe sollen Qualitätsmerkmale stärker als bisher berücksichtigt werden.

Gleichzeitigt fordert der BA, dass sich die LHM bei der Bayerischen Staatsregierung dafür einsetzt, dass bei der Bewilligung staatlicher Fördergelder Freie Bühnen in München und Nürnberg künftig nicht mehr ausgeschlossen und die Fördergelder angemessen erhöht werden.

## Begründung:

Mit dem Antrag soll erreicht werden, dass das renommierte Münchner Metropoltheater und vergleichbare Theater zukünftig von Stadt und Staat in einem Ausmaß gefördert werden, der einem Vergleich mit ähnlichen freien Theatern in Bayern und Deutschland gerecht wird.

Das Netzwerk Freie Szene München e.V. hat vor kurzem eine wohlbegründete Initiative gestartet, die darauf abzielt, die öffentlichen Fördermittel für freie Theater zu vervierfachen. Bisher erhält das Metropoltheater lediglich von der LHM die städtische Höchstförderung von jährlich 150.000€. Vom Freistaat werden freie Theater in München und Nürnberg bis dato grundsätzlich nicht unterstützt.

Entgegen diesem Grundsatz wird aber bereits jetzt das Münchner Theater für Kinder mit jährlich 250.000€ vom Freistaat gefördert.

Unterschrift

Dietrich Keitel

**BA-Beschluss** Einstimmig angenommen